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  Pouvez-vous vous présenter ? 

 Je m’appelle Vincent, je suis le papa d’un joueur, et je suis donc venu donner un coup de main à l’équipe d’Emilio 

et d’Elio. 

 

  Depuis combien de temps êtes-vous au club ?  

En tant qu’aide éducateur, c’est la deuxième saison. 

 

  En quelques mots, décrivez l’ambiance du club  

Bonne ambiance ! Des gens investis et une bonne équipe dirigeante. 

 

  Comment se passe la saison pour vous connaissant les difficultés liées au COVID ?  

Nous avons la chance de pouvoir quand même s’entraîner, ce qui est très bien. 

 

  Quand cette crise sera finie, que souhaitez-vous pour le club ?  

Les petits tournois jeunes ! Aujourd’hui il y a un gros manque pour les petits entre 8 et 11 ans de faire des 

oppositions contre d’autres clubs. Donc vivement les petits tournois ! 

 

  Quels sont les objectifs pour votre équipe ?  

Apprendre à jouer ensemble, se faire des passes… 

 

  Votre meilleur souvenir en tant qu’entraîneur/dirigeant dans le club ? 

C’est le plaisir de voir les petits être heureux, l’ambiance des petits. 

 

  Quel bilan tirez-vous de cette première partie de saison ?  

Un gros groupe, 20 joueurs qui sont là tout le temps, une équipe très régulière. 


